## Multikultiball 2004

## Weltreise in einer Nacht

Die Reise um die Welt in einer Nacht: Am 31. Jänner 2004 haben Sie wieder Gelegenheit dazu – der 7. Multikultiball verwandelt die Karl-Franzens-Universität Graz in einen einzigartigen Festsaal der Kulturen.

Ein Star von Weltruhm eröffnet in diesem Jahr den Multikultiball: die renommierte Schauspielerin **Christine Kaufmann** hat ihr Kommen zugesagt!

Mit "Eeka – Dahoam" entführt die ugandische Tänzerin und Choreografin Chandiru Mawa auf eine Reise in das österreichische Bergland und die Sonne ihrer Heimat.

Kristina Oberzan (Slowenien) & Jeanquartier Trio sorgt mit Jazz, Blues und Standards in der Aula für Stimmung. El Quinteto feat. Milagros Piñera mit 6 Musikern der absoluten Spitzenklasse aus Kuba und Österreich tun ein Übriges: Salsa ist nicht nur das spanische Wort für Sauce sondern auch das Synonym für wunderbare, temperamentvolle Musik.

Hif & Afro Soleil vereint Musiker aus Kongo, Ghana und Deutschland und bringt das Zelt im Innenhof mit heißem Afro-Sound zum Beben. Ab Mitternacht gibt es für alle Tanzfreaks einen veritablen Kulturtransfer à la russe: Bis in die frühen Morgenstunden wird in der Russendisko die Post abgehen.

In der **Universitätsbibliothek** besticht das **Duo Xingù** mit heißen Rhythmen: Juan Carlos Sangurlian und Yasmine Piruz nehmen die BesucherInnen in die Weiten Brasiliens und Südamerikas.

Bei einem kühlen Drink kann hier die **kulinarische Reise** ihren Ausgang nehmen. Sie führt von **Südamerika** nach **Afrika** und Indien in die **Weinberge der südlichen Steiermark** und nach **Italien** an die Prosecco-Bar. Das **Café Oriental** hat bereits Tradition: Tee vom Samowar und Köstlichkeiten der **persischen Küche** erwarten Sie!

In diesem Jahr erstmals mit dabei: **Studierende der TU Graz**, die unter der Federführung von DI Martina Tritthart und DI Gottfried Prasenc (Institut für Raumgestaltung) mit einem originellen Lichtkonzept, verschiedenste **Räumlichkeiten der KFU ins rechte Licht rücken.** 

Nur noch wenige Restkarten! Info unter: 0316/32 44 34!



Fulminante Performance der Phönix-Feuervögel



Pauline Riesel-Soumaré, Referentin für interkulturelle Pädagogik des Afro-Asiatischen Instituts



StipendiatInnen aus Brasilien beim "Fest der Kulturen der Welt"

Fotos (c) by Heimo Binder

